



Regionaljournal Steiermark



Vier Verletzte nach Kollision zwischen Pkw und Klein-Lkw in Mariazell

Bei einer Kollision zwischen einem Pkw und einem Klein-Lkw Montagfrüh wurden insgesamt vier Personen verletzt.

Gegen 06:20 Uhr war ein 17-jähriger Pkw-Lenker aus dem Bezirk Amstetten (NÖ) und eine gleichaltrige Beifahrerin aus dem Bezirk Scheibbs (NÖ) auf der B20 von Gußwerk kommend in Fahrtrichtung Bruck an der Mur unterwegs. Aus unbekannter Ursache geriet er auf die Gegenfahrbahn und prallte frontal gegen einen entgegenkommenden Klein-Lkw, gelenkt von einem 52-Jährigen aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag. Einsatzkräfte der Feuerwehren Gollrad und Mariazell befreiten den schwer verletzten 17-Jährigen aus dem total beschädigten Pkw. Er wurde nach der Erstversorgung vom Rettungshubschrauber Christophorus 3 ins LKH Wiener Neustadt geflogen.

Der 52-Jährige, sein 25-jähriger Beifahrer sowie die 17-Jährige wurden mit leichten Verletzungen ins LKH Bruck an der Mur eingeliefert.

Die B20 war an der Unfallörtlichkeit von 06:20 bis 07:30 Uhr gesperrt.

